

Jueves 16 de Agosto del 2007

Última modificación 16.08.2007

El Financiero <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=195326> Continúa la debacle bursátil; pérdidas en NY y resto de AL Felipe Sánchez / Finsat El nerviosismo y la volatilidad se acentuaron en los mercados financieros, ante nuevas señales de que aumenta la crisis crediticia y persiste la caída del sector inmobiliario en Estados Unidos. Al término de las operaciones en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) se desplomó 2.61 por ciento, con lo que se colocó en 28 mil 140.73 unidades, su mínimo desde el 28 de marzo, en lo que fue su tercera pérdida más fuerte del año. En el mercado cambiario nacional, el peso cayó a su mínimo de cinco meses frente al dólar, al cotizarse en operaciones interbancarias en 11.1325 unidades, lo que significó un encarecimiento de seis centavos. Durante agosto se han registrado cuatro de las mayores siete caídas de la BMV en lo que va del año, lo que determina que el IPC acumule un retroceso de 12.5 por ciento desde que comenzó el ciclo bajista el 24 de julio. El volumen superó los 200 millones de acciones, al intercambiarse 218.2 millones de títulos por medio de 16 mil 947 transacciones, lo cual sugiere un mercado activo y en donde el volumen de oferta se incrementó. <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=195356> A salvo, los recursos de trabajadores invertidos en bolsa Isabel Mayoral Jiménez La Asociación Mexicana de Administradoras de Fondos para el Retiro (Amafore) descartó que los recursos de los trabajadores invertidos en activos financieros internacionales corran riesgo, debido a los temores generados por la crisis hipotecaria en Estados Unidos. De hecho, destacó que si bien las Sociedades de Inversión Especializadas de Fondos para el Retiro (Siefore) 2 participan en valores extranjeros, no detentan posición alguna en bonos hipotecarios estadounidenses ni de alto o bajo riesgo. La Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar) sólo permite a estos administradores invertir en índices de bolsas reconocidas y deuda en el extranjero que tenga calificación superior a la de México, lo cual reduce considerablemente el riesgo por estos movimientos financieros. Francisco González Almaraz, presidente de la Amafore, dijo que en promedio "las Afore tienen invertido aproximadamente 13 por ciento en bolsas de valores internacionales, lo que representa alrededor de 90 mil millones de pesos. "Esa cantidad puede ser mucha, pero es un porcentaje pequeño en comparación con los más de 700 mil millones de pesos de activos que maneja el sector." <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=195370> Se crearon 69 mil 590 empleos en julio: STPS El mes anterior, en México se crearon 69 mil 590 empleos formales, con lo que el nivel de ocupación en enero-julio se elevó en 539 mil 925 nuevas plazas, mostraron ayer cifras oficiales. La generación de puestos de trabajo, uno de los dolores de cabeza del gobierno federal, se ha ido recuperando en forma paulatina desde que la economía salió, en 2004, de un periodo de estancamiento, aunque para 2007 se prevé una leve desaceleración. En México se estima crear unos 660 mil trabajos formales, contra los 879 mil 533 de 2007, cuando la economía se expandió 4.8 por ciento. Según el gobierno y el Banco de México, la economía del país se desacelerará este año entre 3.0 y 3.5 por ciento, en gran parte por un menor ritmo de crecimiento en la industria manufacturera, orientada mayormente a la exportación. La Secretaría del Trabajo dijo que el número de asalariados inscritos en el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), visto por analistas como un mejor parámetro para medir los empleos formales, llegó a julio a 14 millones 505 mil 483. <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=195373> Urge fortalecer a los productores de arroz Héctor A. Chávez Maya Ante la necesidad de no rezagar más a los productores de arroz y evitar la constante caída en el volumen de sus cosechas, es necesario emprender acciones para fortalecer la capacidad instalada de los agricultores y de los industriales del ramo. El presidente de la Unión Nacional de Productores de Arroz, Alejandro Díaz Hartz, añadió que los subsidios que el gobierno de Estados Unidos le da a sus arroceros ha impactado de forma alarmante a sus similares mexicanos. La drástica reducción de la superficie sembrada por la falta de rentabilidad ha causado la quiebra de industrias molineras por el ingreso a nuestro territorio de arroz asiático pulido y la pérdida simultánea de empleos directos e indirectos. Díaz Hartz señaló que los factores que afectan la competitividad de los productores mexicanos son la infraestructura agrícola en malas condiciones o nula; la excesiva fragmentación del campo arrocero; la carencia de financiamiento expedito, suficiente y oportuno, así como la falta de políticas de comercio interno -sobre todo de insumos-, de un programa de inversión y de transferencia de tecnología. <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=195258> Agrias perspectivas para el sector lechero Está en puerta una crisis que podría ser mayor que la del maíz: la del sector de lácteos mexicano, ya que actualmente los productores primarios tienen que absorber los aumentos de aproximadamente 40 por ciento de los costos ante el alza del maíz amarillo, utilizado como alimento para el ganado. Aunque ya se anunció que en los próximos meses habrá estabilidad en el precio del maíz blanco -para consumo humano, principalmente tortilla- ello no asegura el abaratamiento del grano amarillo, que en su mayoría se importa, y cuyo precio internacional aumentó 70.8 por ciento anual en junio del presente año. Para abastecer al mercado interno de maíz amarillo los requerimientos de importación son superiores a 5 millones de toneladas por año. <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=195259> Mayor inflación en la industria de lácteos ante altas cotizaciones mundiales y mayores costos internos Marvella Colín En julio la leche fresca subió 9.6% anual y 13.6% la de polvo; el país en desventaja en precios productor y subsidios. En el país está en puerta una crisis que podría ser mayor que la del maíz: la del sector de lácteos, ya que actualmente los productores primarios tienen que absorber los aumentos de aproximadamente 40 por ciento de los costos ante el aumento del precio del maíz amarillo, utilizado como alimento del ganado. Aunque ya se anunció que en los próximos meses habrá estabilidad en el precio del maíz blanco -para consumo humano, principalmente tortilla- ello no asegura la estabilidad en el precio del maíz amarillo, grano que en su mayoría se importa, y cuyo precio internacional aumentó 70.8 por ciento anual en junio del presente año. Para abastecer al mercado interno de maíz amarillo los requerimientos de importación son superiores a los 5 millones de toneladas por año y principalmente este grano se destina al consumo del ganado. La dependencia externa de este insumo, ligada a bajos precios productor de leche -de entre 3 y 4 pesos cuando los internacionales son de 6.47-

además de casi nulos subsidios, comparados con los de Estados Unidos de 50 por ciento directos al productor, han causado que los productores lecheros se encuentren en un franco desequilibrio y que cierren de manera masiva los establos. <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=195312> Suben petroprecios por preocupación de la actividad ciclónica en el Golfo de México; cierra WTI en 73.33 dpb Efraín Hilario Jueves, 16 de agosto de 2007 El barril del petróleo comercializado en el New York Mercantile Exchange (Nymex) implantó este miércoles su mayor ganancia en lo que va de agosto, apoyado en compras especulativas, por la preocupación que genera la actividad ciclónica en el Golfo de México y tras una caída mayor que la prevista en los inventarios comerciales de crudo de Estados Unidos. El contrato del crudo West Texas Intermediate (WTI) para entrega en septiembre cerró con una ganancia de 95 centavos para cerrar en 73.33 dólares por barril, después de tocar un máximo intradía en 74.21 dólares, su valor más alto desde el 6 de agosto. Agentes del mercado asociaron parte de los avances de ayer a los temores relacionados con el impacto que tendrían los fenómenos naturales en las plataformas petroleras de producción y refinado de la zona del Golfo de México. El Centro Nacional de Huracanes estimó que la tormenta tropical Dean, que se localiza en el océano Atlántico en dirección a las islas caribeñas, podría transformarse este jueves en huracán; en cuanto a la tormenta tropical Erin, que se acaba de formar, podría llegar este día a las costas de Texas. <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=195314> Anota la BMV ayer su tercer mayor caída del año; Cemex e ICA, abajo La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) se desplomó ayer 2.61 por ciento debido a los persistentes temores ligados al sector hipotecario estadounidense, lo que provocó una salida de fondos de mercados emergentes como México. El índice líder de la Bolsa, el IPC, perdió 755 puntos, para acopiar finalmente 28 mil 140.73 unidades -su tercer mayor caída en lo que va del año. El volumen de operación fue de 218 millones de acciones. Los mercados accionarios han sido sacudidos en las últimas semanas por los temores a que la crisis del sector hipotecario estadounidense, generada por un salto de la morosidad, se propague fuertemente al resto de las plazas crediticias globales y provoque una contracción de la liquidez. En Estados Unidos, las acciones de Countrywide Financial Corp., la mayor financiera hipotecaria de ese país, se hundieron hasta un 20 por ciento por especulaciones de que la firma no consiguió financiamiento en el mercado de papeles comerciales. Ayer un analista del banco de inversión Merrill Lynch & Co. advirtió que dicha empresa podría caer en bancarrota si su liquidez empeora, y bajó su recomendación sobre sus acciones a vender, desde comprar. El Reforma <http://www.reforma.com/negocios/articulo/400/799363/Se> derrumban las bolsas del mundo Sandra Reyes Ciudad de México (16 agosto 2007).- Ni el Secretario del Tesoro en Estados Unidos, Henry Paulson, ni el Presidente de la Fed de St. Louis, William Poole, o la propia intervención de la Reserva Federal de Estados Unidos han evitado los nuevos derrumbes en los mercados. La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) perdió 4 por ciento, de la mano de las pérdidas de las bolsas de América Latina, como Brasil que cae 4.89 por ciento y la de Argentina, 5.70 por ciento. En otras bolsas como Asia, las pérdidas fueron acentuadas. El Nikkei bajó 1.99 por ciento, y Corea del Sur 6.93 por ciento, mientras las bolsas de Europa se unieron a la racha descendente; la bolsa de París cayó 3.32 por ciento y la de Londres 4.10 por ciento. <http://www.reforma.com/negocios/articulo/400/799176/Abaratan> los insumos para la manufactura Myriam García Distrito Federal (16 agosto 2007).- El tercer y más amplio paquete para flexibilizar las reglas de origen en el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) está listo para operar y sólo espera la aprobación del Senado, informó Beatriz Leycegui, subsecretaria de Economía. "Lo que se pretende es flexibilizar las reglas, para que se puedan utilizar insumos de fuera de la región, que no existen o que no somos competitivos para producirlos, e incorporarlas a nuestros productos finales, teniendo acceso al trato preferencial arancelario con Estados Unidos y Canadá", explicó. La adecuación comercial afectará de manera positiva a un flujo comercial de 100 mil millones de dólares, dijo. La medida fue tomada por los ministros de economía durante la reunión trilateral del TLCAN que sostuvieron en Vancouver, Canadá, el martes pasado. El primer conjunto de cambios, publicado por el Grupo de Trabajo sobre Reglas de Origen en 2005, incidió en 20 mil millones de dólares al año en el comercio trilateral. <http://www.reforma.com/negocios/articulo/400/799329/Cotiza> dólar menudeo a 11.36 pesos venta Sandra Reyes Ciudad de México (16 agosto 2007).- El tipo de cambio al menudeo se cotiza a 11.06 pesos a la compra y 11.36 pesos a la venta, 12 centavos más respecto al cierre anterior, de acuerdo a las ventanillas de Banamex. En las sucursales cambiarias de Banorte en Monterrey alcanza niveles de 10.93 pesos a la compra y 11.28 pesos a la venta. Mientras en el aeropuerto capitalino el dólar se cotiza en 10.97 pesos a la compra y 11.10 pesos a la venta. <http://www.reforma.com/negocios/articulo/400/799321/Retroceden> los petroprecios Viena, Austria (16 agosto 2007).- Los precios del crudo a término disminuyeron este jueves debido a una caída en los mercados de acciones internacionales y a las expectativas de que una tormenta tropical pudiera pasar por alto instalaciones clave de petróleo y gas en el Golfo de México. El crudo dulce ligero de bajo contenido sulfuroso para entrega en septiembre perdió 1.38 dólares a 71.95 dólares el barril en la contratación electrónica de la Bolsa Mercantil de Nueva York. El contrato había ascendido 0.95 dólares para cerrar en 73.33 dólares el barril el miércoles. El crudo Brent del Mar del Norte, en tanto, disminuyó 1.36 dólares a 70.28 dólares el barril en el mercado internacional ICE de Londres. "La atención del mercado está ahora en las tormentas, pero los temores por los mercados de valores aún son importantes", expresó Phil Flynn, analista de petróleo en Aaron Trading Corp., en un informe diario a sus clientes. El Universal <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/59486.html> La BMV acumula baja de 13.18% en el último mes Ricardo Jiménez En el último mes de operación, la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) acumula pérdidas por 13.18%, es decir comparando su punto más alto, el cual fue alcanzado el pasado 6 de julio del año en curso al llegar a un nivel de 32 mil 411.84 puntos contra el registrado el día de ayer al establecerse en los 28 mil 140.73 unidades, aunque en lo que va del año, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) de la BMV lleva una ganancia de 6.40%. El principal indicador de la bolsa bursátil mexicana tan sólo en dos días lleva una caída de 5.1%, debido a la mayor inquietud de los inversionistas extranjeros que comenzaron a retirar sus recursos monetarios por la agudización del problema hipotecario estadounidense, observándose los principales retrocesos en las acciones de América Móvil con 3.25% a 29.81 pesos, la cementera Cemex con 5.15% a 33.54 pesos y la constructora ICA con 6.91% a 61.68 pesos. <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/59481.html> La acumulación de origen, reto del TLC Manuel

Lombera Martínez La acumulación de origen es el reto para poner "al día" el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), afirmó Beatriz Léccegui, subsecretaria de Negociaciones Comerciales Internacionales de la Secretaría de Economía. La Comisión de Libre Comercio del TLCAN se reunió esta semana en Vancouver, Canadá, para reportar los avances hacia la acumulación de origen. "Si México, Estados Unidos y Canadá tenemos tratados de libre comercio con los mismos socios nos podemos poner de acuerdo para obtener insumos de todos esos países", explicó la subsecretaria de Negociaciones Comerciales Internacionales. De acuerdo con el informe El TLCAN, el camino por recorrer, publicado por la Secretaría de Economía, desde 2005 el incremento de la acumulación de origen ha aumentado el comercio trilateral en 60 mil millones de dólares anuales. Actualmente la acumulación de origen ya aplica para el sector textil, que en México, Estados Unidos y Canadá puede utilizar insumos de Centroamérica para fabricar los productos finales. El objetivo de la acumulación de origen es "exportar hacia América del norte como si los insumos fueran originarios de América del Norte", precisó la funcionaria federal. El Economista <http://www.economista.com.mx/articulos/2007-08-16-42617> Continúa la debacle en mercados financieros de AL RIO DE JANEIRO. Los mercados de América Latina se derrumbaban nuevamente el jueves tras su apertura, ya que seguían la tendencia mundial generada por los temores de los inversionistas a un contagio de la crisis del sector hipotecario de Estados Unidos a todo el mercado crediticio. El desplome de las bolsas y las monedas de la región se producía tras las fuertes pérdidas registradas en los mercados de Europa y Asia, y que proseguían en las primeras operaciones de Wall Street. El índice de acciones latinoamericanas de Morgan Stanley caía 7.63%, a 3,076.77 puntos. "El escenario internacional es preocupante y no encuentra por ahora un dique de contención a corto plazo. Por lo tanto, de no aparecer noticias de algún grado de apoyo al sector crediticio, la tendencia negativa se profundizará", dijo el director de la consultora Argentine Research, Rafael Ber. "Si no aparece un sol muy gigante en Estados Unidos, vamos a tener otro día muy difícil, tanto afuera como acá (en la capital argentina)", agregó Ber en Buenos Aires. <http://www.economista.com.mx/articulos/2007-08-16-42621> Crudo pierde 2 dólares por restricción de créditos LONDRES. El petróleo caía el jueves 2 dólares debido a que las preocupaciones sobre el crédito y la economía afectaron los mercados financieros globales y se desvaneció la amenaza de que una tormenta afecte las plataformas y refinerías de la costa estadounidense del Golfo de México. El petróleo había resistido las caídas del miércoles en otros mercados debido a que los inversores estaban atentos a dos tormentas tropicales en el Atlántico y reaccionaron ante un retroceso mayor al esperado en las existencias de crudo en Estados Unidos. Los últimos pronósticos estimaron que la tormenta Dean, convertida ahora en huracán, no alcanzaría las instalaciones de crudo que operan en la costa estadounidense del Golfo de México. La depresión tropical Erin atravesó Texas sin causar daños a la industria petrolera, según comunicados iniciales de las compañías. El crudo estadounidense caía 1.70 dólares o en 2.3%, a 71.63 dólares el barril, 9% por debajo de su récord de 78.77 dólares alcanzado el 1 de agosto. <http://www.economista.com.mx/articulos/2007-08-16-42620> Cete mismo día, en 7.26 por ciento MEXICO. La tasa de los Certificados de la Tesorería (Cetes) a un día en México subía el jueves 1.26 puntos a 7.26%, dejando atrás una baja especulativa, en un mercado atento al panorama inflacionario local. El fondeo cerró el miércoles a 6.0%, muy por debajo de su tasa de equilibrio -definida a 7.25% en abril por el banco central- en movimientos especulativos con la liquidez al cierre de la sesión. El Grupo Financiero Banamex dijo en un reporte que, pese a que los resultados de inflación de julio estuvieron por arriba de las expectativas, mantiene su perspectiva para este año al contemplar que el índice de precios -tanto el general como el subyacente- habría aumentado 3.4% en el 2007. Un avance mayor al esperado del índice general de precios, en julio, llevó la tasa anual a 4.14%, desde 3.98% a junio, por arriba de la meta oficial para el mediano plazo de 3.0% más/menos un punto porcentual. <http://www.economista.com.mx/articulos/2007-08-16-42613> Sube TIIE a 28 días; se coloca en 7.7050% El Banco de México dio a conocer, en el Diario Oficial de la Federación, que la Tasa de Interés Interbancaria de Equilibrio (TIIE) a 28 días aumentó 0.0080 puntos porcentuales respecto la víspera, al colocarse en 7.7050%, mientras que a 91 días se encuentra en 7.8000 por ciento, 0.0050 puntos porcentuales más en relación a la semana pasada. Estas tasas fueron calculadas conforme a las cotizaciones de los bancos BBVA Bancomer, J.P. Morgan, ScotiaBank Inverlat, Banco Credit Suisse (México), Santander, Nacional de México y Mercantil del Norte, explica. <http://www.economista.com.mx/articulos/2007-08-16-42604> Insuficiente, evaluación de resultados del gasto El Sistema de Evaluación del Desempeño (SED) que creó el gobierno federal es insuficiente para darle seguimiento al uso de los recursos públicos y le da facultades excesivas a la Secretaría de Hacienda, acusa la Comisión de Presupuesto de la Cámara de Diputados. A decir de la instancia legislativa, si bien el diseño del SED representa un avance en la construcción de la nueva forma de asignar el presupuesto en México, también tiene una serie de debilidades importantes. En el documento enviado a la Secretaría de Hacienda, la Comisión hace énfasis en que el Sistema propuesto se queda corto ante la magnitud del gasto que tiene el sector público, ya que su universo de evaluación se centra únicamente en los programas del gobierno federal y no incluye en él a las erogaciones de la nómina de la burocracia ni las transferencias a los estados de la República. La muestra de esto, afirman los diputados integrantes de esta instancia, es que el SED sólo evaluaría y monitorearía 11% del gasto neto total de la administración pública, por lo que estima conveniente definir un calendario puntual para ampliar gradualmente su cobertura. <http://www.economista.com.mx/articulos/2007-08-16-42625> UNAM, entre las 100 más importantes de la red La UNAM ascendió 13 lugares en el Ranking Mundial de Universidades en la Web que se realiza en España y se colocó en el sitio 68, con lo que se consolidó como la institución de educación superior líder de Internet en Iberoamérica. En un comunicado, la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) indicó que la clasificación elaborada por el Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC) -el más importante centro del país ibérico-, a través del Laboratorio de Cibermetría, la confirma en el selecto grupo de las cien mejores del planeta. En esta evaluación mundial, los cinco primeros sitios los ocupan la Universidad de Stanford, el Massachusetts Institute of Technology, la de California Berkeley, la de Harvard y la de Pennsylvania, todas de Estados Unidos; mientras que en el lugar 21 y 40 aparecen Cambridge y Oxford, del Reino Unido. La UNAM se ubica por arriba de universidades estadounidenses como las de Nebraska Lincoln, Johns Hopkins y

Missouri Columbia; de canadienses como las de Calgary y de Montreal, y de europeas como la de Génova y la Libre de Berlín. La Jornada <http://www.jornada.unam.mx/2007/08/16/index.php?section=economia&article=022n1eco> Ayer, la tercera mayor caída de la BMV en 2007: pierde 2.61% Juan Antonio Zúñiga, Antonio Castellanos La incertidumbre entre los inversionistas repercutió ayer en la tercera caída más importante de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) durante este año, la cual cerró nuevamente con fuertes pérdidas y un retroceso de 2.61 por ciento en su principal indicador, mientras en el mercado de cambios el dólar al menudeo trepó a 11.29 pesos, la segunda mayor cotización de 2007. En la segunda sesión consecutiva con sesgo claramente negativo, el Índice de Precios y Cotizaciones retrocedió 755 puntos para cerrar en 28 mil 140.75 unidades, por la salida de inversionistas del mercado de acciones. Con esto, el principal indicador bursátil resiente una pérdida conjunta de 8.70 por ciento del 8 y el 15 de agosto, expresada en un ajuste de 2 mil 521 puntos en el principal indicador de la BMV.

<http://www.jornada.unam.mx/2007/08/16/index.php?section=economia&article=025n2eco> Es necesario recaudar más impuestos para abatir la pobreza: Hacienda Antonio Castellanos México no abatirá de manera sostenida la pobreza, el retraso y la desigualdad si el gobierno federal no incrementa sus recursos para establecer las bases de un crecimiento potencial. De acuerdo con un análisis de la Secretaría de Hacienda, esto permitiría darle oportunidades de empleo a miles de mexicanos, sobre todo a las generaciones más jóvenes. Consideró necesario revertir la costumbre en el país, de “vivir sin pagar muchos impuestos”. Para las autoridades hacendarias es importante que el combate a la pobreza se sustente en políticas específicas y que sea sostenible, por ello es necesario ampliar los servicios de salud y, sobre todo, los educativos en términos de cantidad y también de calidad. La dependencia precisó que para abatir la pobreza se debe generar más empleo a través de una mayor inversión, para que esto redunde en un más vigoroso crecimiento económico. <http://www.jornada.unam.mx/2007/08/16/index.php?section=estados&article=033n2est> Edomex: harán megaciudades en seis municipios Silvia Chávez González Tlalnepan, Mex., 15 de agosto. Como parte del proyecto Ciudades del Bicentenario, el gobierno del estado de México transformará los municipios semirurales de Huehuetoca, Zumpango, Tecámac, Atlacomulco, Jilotepec y Temoaya en "megaciudades" mediante el uso masivo de terrenos para construir industrias, empresas de servicios y viviendas. Asimismo, declaró a Naucalpan, Ecatepec y Tlalnepan -municipios que hace más de 70 años comenzaron a urbanizarse- "zonas de saturación urbana", afirmó Marcela Velasco González, secretaria de Desarrollo Urbano estatal. Explicó que, como parte de las acciones de los gobiernos para festejar el bicentenario de la Independencia, el estado de México pretende transformar los municipios referidos en ciudades sustentables y de vanguardia.

<http://www.jornada.unam.mx/2007/08/16/index.php?section=capital&article=035n3cap> Supera Finanzas meta de ingresos en el primer semestre Bertha Teresa Ramírez La Secretaría de Finanzas del Gobierno del Distrito Federal informó que durante el primer semestre del año los ingresos totales que obtuvo la administración local superaron lo que se había programado, en 23.1 por ciento. La dependencia agregó que en el caso del sector central la captación de ingresos propios fue 5.4 por ciento mayor a lo que había previsto durante el periodo, cifra que equivale a mil 160 millones de pesos, ya que al cierre del semestre tenía considerado captar 21 mil 652 millones de pesos y obtuvo 22 mil 813 millones de pesos. Por otra parte, abundó que el sector paraestatal superó en 1.6 por ciento la cantidad que tenía prevista captar de enero a junio del presente año, cantidad que equivale a 65 millones de pesos. Cabe mencionar que en este caso el sector tenía considerado ingresar 4 mil 12 millones de pesos y lo que recaudó fueron 4 mil 77 millones de pesos.

<http://www.jornada.unam.mx/2007/08/16/index.php?section=sociedad&article=038n1soc> Sin reforma fiscal, imposible el cambio en la educación: SEP Karina Avilés El hambre y la ignorancia ponen en entredicho la gobernabilidad democrática, advirtió la titular de la Secretaría de Educación Pública (SEP), Josefina Vázquez Mota, quien consideró que la reforma hacendaria es fundamental para “hacer posible” la otra transformación, que es “la más urgente”: la educativa. Así, advirtió que “en tanto no resolvamos los rezagos y la calidad, no daremos tregua y no descansaremos en esta reforma, en la que millones de mexicanos coinciden”. Durante la firma del convenio de colaboración entre el Instituto Nacional para la Educación de los Adultos (INEA) y la Asociación Mexicana de Bancos de Alimentos (AMBA), reiteró que el fanatismo no es una enfermedad incurable, porque puede contrarrestarse con la educación, la tolerancia, el respeto y la no discriminación.

<http://www.jornada.unam.mx/2007/08/16/index.php?section=sociedad&article=041n1soc> Diputados de PRI y AN, por sembrar maíz transgénico Matilde Pérez U. La producción de etanol y el uso de la biotecnología – particularmente el inicio de la siembra de maíz transgénico– en el campo deben ser ya parte de la agricultura en el país, pues elevan la productividad, ayudan a bajar costos y hacen al agro más rentable, sostuvieron los diputados del PAN, Osiel Castro de la Rosa, y del PRI, Héctor Padilla Gutiérrez, presidente de la Comisión de Agricultura de la Cámara de Diputados. “No hay que temerle a la ciencia, hay que apostarle a la tecnología para que México recupere su potencia agropecuaria”, dijo Padilla Gutiérrez y agregó que México debe producir “su propia tecnología transgénica porque los campos en las zonas de riego están altamente contaminados por agroquímicos, realidad que puede ser cambiada por los transgénicos”.